GRUSSWORT DANIEL BAHR



40 Jahre "PTA – DIE PTA IN DER APOTHEKE" – Seit 1971 informieren Sie fachkundig die Pharmazeutisch-technischen Assistentinnen und Assistenten, die in Apotheken tätig sind. Sie informieren über Medikamente, Erkrankungen und - was meiner Meinung nach noch wichtiger ist – darüber, wie wir alle unsere Gesundheit am Besten erhalten können. Sie bieten Fortbildungskurse an und veröffentlichen auch englischsprachige Artikel, damit Ihre Leserinnen und Leser ihre Sprachkenntnisse fachlich erweitern können. Und natürlich informieren Sie auch über gesetzliche Änderungen und deren Auswirkungen für die Arbeit einer PTA in einer Apotheke. Mit anderen Worten:

40-jähriges Jubiläun

Sie bieten ein Rundum-Paket für Ihre Leserschaft, das fachliches mit beruflichem verbindet. Pharmazeutisch-technische Assistentinnen sind heute aus unserem Apothekenalltag nicht mehr wegzudenken. Sie beraten Kundinnen und Kunden insbesondere im Bereich der Selbstmedikation, aber sie stellen natürlich auch Individualarzneien her und prüfen Arzneimittel. Kommunikative Fähigkeiten sind daher für diesen spannenden Gesundheitsberuf genauso erforderlich wie fachliches Wissen. Die vielen Facetten der Tätigkeit spiegeln sich auch in ihrer Zeitschrift wieder und es ist Ihnen in den 40 Jahren Ihrer Existenz gelungen, aktuell und attraktiv zu bleiben.

Besonders bemerkenswert finde ich, dass es DIE PTA IN DER APOTHEKE bereits genau so lange gibt, wie es PTA gibt. Ihre erste Ausgabe erschien 1971, im selben Jahr machte die erste PTA ihren Abschluss. Ich gratuliere Ihnen daher zu 40 erfolgreichen Jahren und bin sicher, dass DIE PTA IN DER APOTHEKE auch in Zukunft das Spektrum der Zeitschriften für die Gesundheitsberufe bereichern wird.

Daniel Bahr | Gesundheitsminister

Bundesministerium für Gesundheit